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SAMU REGIONAL voltou à pauta

Mata avós e come corpo

Recicla Tibagi
comemorou
5 anos

ASSOCIAÇÃO de Catadores
já tem 90 associados

Divulgação

O leilão de áreas de
reflorestamento realizado
pelo governo do estado
na segunda-feira (26)
não teve nenhuma pro-
posta de compra. De
acordo com o diretor
presidente do Instituto de
Florestas do Paraná,
Luiz Malucelli Neto, o
governo mantém a inten-
ção de comercializar as
áreas, mas ainda não
sabe como irá proceder.
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Leilão
não atrai
compradores

EM PONTA GROSSA
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iovani / D

ivulgação

Divulgação

CASTRO NA DISPUTA

Dia do Desafio mobiliza

Encontrar destinação correta
para os resíduos sólidos produzi-
dos no espaço urbano é um dos
muitos desafios encontrados pela
administração pública na atuali-
dade. Diante desta realidade, a
Prefeitura de Tibagi saiu na frente
e comemora nesta quinta-feira, 29
de maio, os primeiros cinco anos
de atuação do programa Recicla Ti-
bagi junto à comunidade. página 4

O Consórcio Intermunicipal
de Saúde dos Campos Gerais
(CIMSaúde), junto com a 3º
Regional de Saúde, retomou
na tarde de terça-feira as
discussões sobre a
implantação do Samu
Regional. O encontro reuniu
prefeitos e secretários da
Associação dos Municípios
dos Campos Gerais (AMCG)
e ainda representantes de

municípios da 4ª e da 21ª
Regionais de Saúde.
“Quando assumi o Consórcio
tinha duas metas. A primeira
já cumpri com a reativação
efetiva do CIMSaúde, e a
segunda espero resolver nas
próximas semanas que é a
instalação do Samu Regional”,
disse o presidente do órgão e
prefeito de Castro, Reinaldo
Cardoso.                   página 5

CRIME BÁRBARO CHOCA O PARANÁ

Divulgação

CIMSaúde debate
o 'Samu Regional'

DR. JOGE XAVIER DA SILVA virou palco de atividades

Deputados
do PMDB

reafirmam que
apoiam Beto

Ontem foi dia de grande mobilização em
vários pontos da cidade, com a população pra-
ticando atividades físicas. Mais um ano Castro
participa do Dia do Desafio e, para deixar a

ação mais interessante, a competição ganha
repercussão ao envolver cidades do mesmo
porte. Nessa edição Castro competiu contra
San Antonio de los Baños, em Cuba.  página 3

Rosa Armorial
se apresenta hoje

O Teatro Bento Mossurunga recebe hoje (29),
às 20 horas, show com 'Rosa Armorial', através
do Circuito Cultural Estadual da Música, do Sesi
Cultura.                                                        página 5
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IDOSO chegou
a ser decapitado

POLÍCIA  e populares se
aglomeravam em  frente a casa

Guarda
Municipal debate

com pais a
segurança

página 5

PRESIDENTE do
Instituto de Florestas,
Luiz Malucelli Neto

Rapaz de 27 anos foi flagrado por
policiais militares, enquanto comia as
vísceras dos avós e bebia o sangue
dos idosos. Maurício Viana Rosa foi
o próprio autor do homicídio. Ele

Divulgação

Divulgação

matou Amâncio Ramos Viana, de 78
anos, e Maria da Penha Viana, de 70
anos, com golpes de faca. Um dos
idosos chegou a ser decapitado. O
crime foi descoberto depois que os

vizinhos ouviram gritos vindos da
casa e chamaram os policiais. A
barbaridade aconteceu na Vila
Araponguinha, em Arapongas.

                                                   página 7

Piraí do Sul será
'Cidade Digital'

página 4



A UNIÃO FAZ A FORÇA
É inquestionável. O Dia do Desafio consegue 

reunir pelo menos metade dos castrenses em 
torno de um ideal saudável e aprazível. A cidade 
vence o desafio e todos se ufanam de orgulho. 
E, o que provamos, sem atentar ao fato? Que 
podemos também se unir em torno de ideias e 
questões que culminem com o bem público ou 
bem comum. E, diga-se de passagem, que isto 
representa garantir a melhoria da qualidade de 

vida de todos nós que vivemos e trabalhamos 
nesta terra pródiga. É somente unidos pelos 
mesmos ideais que acabamos com o marasmo, 
com a inoperância, com a inépcia; e alcança-
mos resultados positivos para a comunidade. 
Em todos os momentos da vida comunitária, a 
cidade vence só pela força da união de todos 
nós. E, por isso, senhoras e senhores, Castro 
vai continuar vencendo...  
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TARJA PRETA
ROSSONI CRITICA

A decisão do governo 
do Paraná de leiloar 
áreas de reflorestamento 
provocou a ira de alguns 
ambientalistas e a revolta 
do deputado estadual 
Valdir Rossoni (PSDB). 
“Incrível a proliferação 
de ‘especialistas’ que se 
consideram professores 
de Deus sem sequer estu-
dar o assunto sobre o qual 
vão falar. Ou isso é incon-
sequência ou estão divul-
gando versões totalmente 
equivocadas, mas de uma 
maneira orquestrada”, 
afirmou o presidente da 
Assembleia Legislativa.

NOVOS POLICIAIS
A segurança pública 

do Paraná ganha o reforço 
de mais 2.500 novos poli-
ciais e bombeiros militares. 
Nesta quarta-feira (28), o 
governador Beto Richa 
apresentou os 917 poli-
ciais e bombeiros que irão 
atuar em Curitiba, Região 
Metropolitana e Litoral. 
Os demais irão para as 
regiões de Ponta Grossa, 
Cascavel, Maringá e Lon-
drina. Os novos profissio-
nais concluíram a formação 
acadêmica e já irão para 
as ruas. Durante cerca de 
três meses atuarão acom-
panhados por profissionais 
mais experientes.

SAMU REGIONAL
Caro, mas necessá-

rio! O Consórcio Inter-
municipal de Saúde dos 
Campos Gerais (CIM-
Saúde), junto com a 3º 
Regional de Saúde, reto-
mou na tarde de terça-
feira as discussões sobre 
a implantação do Samu 
Regional. O prefeito de 
Castro, Reinaldo Car-
doso, que preside a enti-
dade, disse que quando 
assumiu o Consórcio tinha 
duas metas. A primeira já 
cumpriu com a reativação 
efetiva do CIMSaúde, e a 
segunda espera resolver 
nas próximas semanas 
com a instalação do Samu 
Regional.

SAMU REGIONAL II
O Samu é apenas um 

dos componentes da Rede 
de Urgência e Emer-
gência. A Rede traz um 
pacote de gestão, como 
agilidade no diagnóstico 
e rapidez nas internações, 
destacando a economia 
que isto gera para o sis-
tema de Saúde. Caso os 
18 municípios da AMCG 
aprovem a instalação do 
Samu Regional, o Minis-
tério da Saúde disponi-
bilizará seis ambulâncias 
avançadas com médicos 
e mais 19 ambulâncias 
básicas.

Sandro A. Carrilho
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   Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

16 ºC

9 ºC

17 ºC

10 ºC

100%
75%

100%
64%

Quinta
29/5

Sexta
30/5

100%

100%

Sol com muitas nuvens durante o dia e períodos
de céu nublado. Noite com muitas nuvens.

Fonte: ClimaTempo                                                                *Consulta realizada em: 28/05/2014

Dia de sol com algumas nuvens e névoa ao
amanhecer. Noite com poucas nuvens.

29/05 - Dia Mundial da Energia
    Dia do Geógrafo
        Dia do Estatístico                             
             Dia dos Soldados da Paz das Nações Unidas
30/05 - Dia do Geólogo

Ontem à noite recebi um livro 
sobre administração que comprei 
pela internet. Fiquei impressio-
nando com a quantidade de lixo, 
reciclável ou não, que cada pro-
duto que consumimos produz. 

Em Ponta Grossa, o aterro do 
Botuquara recebe seis mil toneladas 
de resíduos por mês. Em 2013, 
foi construída uma quarta célula no 
local. Entretanto, não há impermea-
bilização do solo e o chorume acaba 
atingindo o lençol freático. Preci-
samos levar em consideração que 
cada ponta-grossense gera 245 kg 
de lixo por ano. Não há dúvidas que 
o assunto exige medidas urgentes e 
efetivas.

Na última segunda-feira (27), 
representantes do poder público 
municipal, do Ministério Público 
e empresários se reuniram na 
Associação Comercial, Industrial 
e Empresarial de Ponta Grossa 
(ACIPG) para discutir a coleta e 
o tratamento de resíduos sólidos 
em Ponta Grossa. O encontro foi 
promovido pela Câmara Técnica 
do Meio Ambiente criada durante 
a minha gestão na presidência da 
ACIPG (2010-2012). 

Os resíduos sólidos custam 
caro para a administração pública. 
O plano ‘Paraná sem Lixões’ 
aponta que Ponta Grossa e mais 
nove municípios da região preci-
sam, juntos, de R$ 133 milhões 
para implantar projetos de desti-
nação correta do lixo. Em 2014, o 

gasto anual de Ponta Grossa com 
a coleta do lixo pode ultrapassar os 
R$ 20 milhões. 

Um dos desafios é separar os 
produtos recicláveis e orgânicos. 
Acredito que a criação de um centro 
de triagem de resíduos pode con-
tribuir para melhorar a qualidade 
da coleta do lixo e atrair indústrias 
que usam a matéria-prima da reci-
clagem para a produção de novos 
produtos.

É preciso ampliar iniciativas de 
logística reversa como recolhimento 
de pneus e baterias. Conscientizar 
a população sobre a importância 
da separação do lixo e estimular 
programas de entrega voluntária, 
onde os moradores depositam os 
materiais recicláveis em pontos 
estratégicos de coleta, também são 
ações essenciais para solucionar o 
problema do lixo. Precisamos de 
um Plano Municipal de Resíduos 
Sólidos, obrigatório já a partir de 
2014, e de um novo aterro sanitá-
rio controlado. O tratamento ade-
quado dos resíduos sólidos requer 
determinação, coragem e o apoio 
da população.

* Marcio Pauliki é formado 
em administração pela UEPG, 

especialista em Gestão Empre-
sarial pela FGV com cursos de 

extensão em Administração e 
Marketing pela London Uni-

versity (Inglaterra) e Univer-
sity of Berkeley (EUA).

Determinação 
para solucionar os 
problemas do lixo

* Marcio Pauliki

Tenho recebido de meus leito-
res pedidos para publicar a tabela 
de jogos do Brasil nesta Copa do 
Mundo. Todos querem saber quais 
dias e horários, não só os da pri-
meira fase – estes já estão definidos 
e constam nas tabelinhas distribuí-
das por aí – mas sobre os jogos da 
fase final, os famosos mata-mata, 
em que a seleção vencedora conti-
nua e a derrotada volta para casa. 
É importante saber com antecedên-
cia as datas principalmente para os 
comerciantes, estudantes, garotas 
de programa, todos enfim se pro-
gramarem porque será feriado no 
período da tarde nos dias de jogos 
do Brasil. Notem bem: não haverá 
jogos à noite, todos as partidas serão 
à tarde por causa do fuso horário na 
Europa: quando aqui é de tarde, lá 
é de noite. Se os jogos fossem à 
noite, lá ninguém assistiria pela tele-
visão porque seria alta madrugada, 
principalmente agora que começou 
o horário de verão europeu. Na 
França e Itália, por exemplo, são 
cinco horas a mais, então a festa e 
jogo de abertura aqui serão às 17 
horas e lá às 22, horário excelente 
para a transmissão pela TV.

Anote a fase inicial: a estreia 
vitoriosa da seleção será dentro 
de duas semanas, exatamente 
quinta-feira 12 de junho, às 17 
horas contra a Croácia. O segundo 
jogo da fase de classificação será 
na terça-feira, 17 de junho, às 16 
horas contra o México – será a 
partida mais difícil e que decidirá 
o primeiro colocado do grupo, mas 
podem apostar que será o Brasil. 
Na segunda-feira, 23 de junho, o 
último confronto desta fase contra 
a seleção de Camarões, também 
às 16 horas. O Brasil supera fácil 
os adversários de seu grupo e ter-
mina em primeiro lugar.

E depois? Aí entram em cena 
as acertadas previsões de Paulo 
Magalhães. O famoso cronista, 
desconhecido internacionalmente, 
era chamado de “Oráculo dos 
Campos Gerais”, mas foi apelidado 
de “Mãe Diná de Castro” pelo tio 
Zeca. Estes apelidos se justificam 
porque sempre acerto as previsões 
em eleições e jogos de futebol – 
previ com sucesso a eleição e ree-
leição de Lula em 2002 e 2006, 
acertei Beto e Dilma  em 2010 e 
vou acertar de novo este ano com 

Dilma – ou Lula, acho que o ex-
presidente será o candidato. Como 
mãe Diná faleceu recentemente -  
não eu que sou muito vivo, mas a 
velha Diná - cabe a mim prever os 
jogos do Brasil nas fases seguin-
tes. Vamos lá.

Nas oitavas de final, a seleção 
brasileira enfrenta a Holanda no 
sábado, dia 28 de junho. O jogo 
está marcado para às 13 horas e 
será a vingança contra os holande-
ses, que nos eliminaram da última 
copa na África do Sul, Desta 
vez, vitória do Brasil. Será num 
sábado, bom que não atrapalha o 
comércio. A Holanda vai para casa 
e o Brasil passa para as quartas de 
final, onde enfrenta – segundo as 
minhas previsões – a Inglaterra, na 
sexta-feira 4 de julho. Horário: 17 
horas. Mais uma vez nossa seleção 
vence e elimina a Inglaterra, pas-
sando para as semifinais.

Semifinal: jogo do Brasil con-
tra a Alemanha. Será na terça-
feira, dia 8 de julho, às 17 horas. A 
seleção ganha nos pênaltis, será o 
jogo mais difícil da Copa. O Brasil 
passa no sufoco e, enfim, a grande 
final, marcada para domingo 13 
de julho: Brasil X Argentina, sem 
dúvida será o jogo decisivo. Horá-
rio marcado: 16 horas. Não vou 
dizer quem será o campeão, mas 
podem anotar: a Argentina, com 
Lionel Messi, será vice-campeã... 
E a partida será fácil para nós.

  É hora de esquecer as diferen-
ças políticas e futebolísticas e nos 
unirmos na torcida por nossa sele-
ção. Mesmo com Ronaldo Fenô-
meno torcendo contra, Felipão terá 
sucesso e você pode ter certeza de 
que os jogos, dias e horários serão 
estes mesmos que coloquei acima. 
É isto ou não me chamo Mãe Diná! 
Epa, não me chamo mesmo, meu 
nome é Paulo Magalhães... Não 
me responsabilizo por qualquer 
problema se você, leitor, seguir 
a minha tabela. É igual tabelinha 
para evitar gravidez: sempre dá 
erro e a barriga acaba crescendo.. 
Mas o cronista falou, está falado: a 
Copa do Mundo é nossa, com este 
time não há quem possa! E ainda 
rimou...

* Paulo Magalhães escreve 
às terças, quintas e sábados 

nesta coluna.

Jogos do Brasil
* Paulo Magalhães

COMUNICADO
Comunicamos o fechamento do consultório da 
médica Mariko Elsa Yoshida. Solicitamos as clien-
tes, que queiram retirar seu prontuário médico, que 
os mesmos estarão à disposição no consultório, na 
Rua Alfredo Luiz de Mattos 601, nos dias 28/05, 
29/05 e 04/06/2014 das 13h30 às 16h30 horas. 
Os documentos médicos serão entregues somente a 
cliente, com apresentação de documento de identi-
ficação, ou para responsável  legalmente habilitado. 
Dúvidas: (42) 3232-4386.

Diferentes questionamen-
tos norteiam a epilepsia. O que 
ganha mais ênfase é a questão 
da prática de atividades físicas 
como forma de ajudar no con-
trole da síndrome. O propósito 
requer atenção, principalmente 
com relação aos tipos de exercí-
cio que podem ser realizados e, 
claro, atentar-se ao acompanha-
mento médico e seguir à risca as 
determinações que garantirão a 
qualidade de vida.

A epilepsia é uma síndrome 
caracterizada pela alteração tem-
porária e reversível do funcio-
namento do cérebro, indicando 
que um grupo de células cere-

brais se comporta de maneira 
instável causando reações físi-
cas. Em outras palavras, as cri-
ses se manifestam quando uma 
região do cérebro, que pode ser 
bem restrita ou envolver os dois 
hemisférios cerebrais, começa a 
emitir impulsos de forma autô-
noma.  Seria como um “curto-
circuito” naquela região.  Esta 
descarga é a responsável pelos 
sintomas que o paciente não 
consegue controlar.

Os sintomas são os mais 
variados, as crises duram alguns 
segundos ou minutos e podem 
ser acompanhados por mani-
festações clínicas como contra-

ções musculares, mordedura da 
língua, salivação intensa, “des-
ligamento” por alguns segun-
dos, movimentos automáticos e 
involuntários do corpo, percep-
ções visuais ou auditivas estra-
nhas e alterações transitórias da 
memória. A crise mais conhe-
cida pela população é a queda 
ao solo, seguida de salivação e 
movimentos bruscos de braços 
e pernas chamada crise tônico-
clônica generalizada. A pessoa 
pode relatar desde um mal estar 
vago, sensação inexplicável de 
medo intenso, alterações na 
visão como enxergar bolas colo-
ridas etc.

Os remédios para controle 
da epilepsia atuam de diferentes 
formas. Em geral, diminuindo a 
liberação dos transmissores que 
excitam aquela área propensa a 
ter crises ou estimulam a libera-
ção de transmissores que tentam 
diminuir essa excitação. Quando 
administrados de forma ade-
quada, as medicações controlam 
as crises em 70% dos pacientes.

Além da importância do 
medicamento, a atividade física 

pode ser uma aliada no controle 
das crises, já que melhora a 
autoestima, aumenta a sensação 
de bem-estar e ajuda a evitar 
a  depressão e a ansiedade. O 
primeiro passo é procurar pelo 
médico e verificar quais exercí-
cios são indicados, pois a apro-
vação e intensidade dependerão 
do grau apresentado por cada 
indivíduo, ou seja, não é indi-
cado fazer qualquer exercício 
por contra própria.

Atualmente, segundo a 
Organização Mundial da Saúde 
(OMS), a epilepsia afeta cerca 
de 65 milhões de pessoas no 
mundo, sendo aproximadamente 
1,9 milhão no Brasil.

* Elizabeth Bilevicius - 
Doutora em fisiopatologia 

pela Universidade Estadual 
de Campinas (UNICAMP) e 
gerente médica da Meizler-
UCB Biopharma, Elizabeth 

recebeu o título de Especia-
lista em Neurologia, 

em 2006, concedido pela 
Academia Brasileira 

de Neurologia.

Atividade física pode ajudar no controle da epilepsia
* Elizabeth Bilevicius
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Bastidores
CORPO DE BOMBEIROS

Na palestra do mês na 
Câmara de Castro, quem 
falou aos vereadores foi 
o capitão José Adriano 
Prado Spak. Ele abordou 
as atividades desenvolvidas 
pelo Corpo de Bombeiros 
no município. A guarnição 
tem hoje 22 bombeiros e 
nove viaturas para suas 
atividades. Desde 1991, 
a guarnição atendeu mais 
de 15 mil ocorrências. 
Spak falou também sobre 

a importância do Funre-
bom, deixando claro que 
seu principal objetivo é 
a melhoria da qualidade 
do atendimento à popula-
ção, com a renovação de 
materiais e equipamentos 
utilizados. O Funrebom 
representa, segundo o 
capitão, a garantia de 
investimentos na manuten-
ção reparos e aquisição de 
viaturas. Dados esclarece-
dores, com certeza.

O deputado estadual petista Luiz Moura, acusado de ter 
relações com a facção criminosa PCC disse esta semana que só 
entrega mandato que conquistou pelo PT na Justiça. Ontem, o 
deputado voltou a reiterar eu não tem nenhuma relação com o 
Primeiro Comando da Capital. Moura participou recentemente 
de uma assembleia de motoristas e cobradores, em Itaquera, 
onde, segundo  polícia, estavam presentes um assaltante de ban-
cos , já condenado e foragido, além de outros 13 integrantes do 
PCC. Se tiver que cair, Moura sinaliza que cairá atirando.

"NÃO RENUNCIAREI"

O Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS) informa 
que, na próxima sexta-feira, 
dia 30 de maio, os sistemas 
de atendimento utilizados nas 
Agências da Previdência Social 
estarão indisponíveis em todas 
as unidades do Sul do País. 
Consequentemente, neste dia, 
os cidadãos não terão acesso 
a serviços como a obtenção do 
Extrato de Pagamentos, a ins-
crição na Previdência Social, a 
geração de Guia da Previdên-
cia Social e o agendamento do 
atendimento. Os servidores, 
porém, estarão à disposição 
para esclarecer dúvidas e pres-

tar orientações que indepen-
dam do acesso aos sistemas. 
Decorrente da modernização 
do Centro de Processamento 
da Empresa de Tecnologia e 
Informações da Previdência 
Social, a DATAPREV, a inter-
rupção afetará também os 
serviços previdenciários ofe-
recidos através do portal da 
Previdência Social na Internet 
e da Central de Tele Atendi-
mento 135. Em ambos os 
canais, a indisponibilidade se 
estenderá até domingo, dia 1º 
de junho. Os serviços estarão 
restabelecidos na segunda-
feira, 2.

INSS INDISPONÍVEL

A população tem até 
domingo, 1° de junho, para 
enviar aos Correios sugestões 
de motivos temáticos para os 
selos que serão emitidos em 
2015. Os interessados devem 
acessar o site da empresa 
(h t tp ://www2.corre ios .
com.br/selos/selos_postais/
vota_selo/default.cfm) para 
cadastrar suas sugestões. A 
iniciativa segue determinação 
da portaria do Ministério das 
Comunicações que estabelece 
os critérios para a elaboração 
do Programa Anual de Selos 
Comemorativos e Especiais 

da ECT. Os temas são defini-
dos pela Comissão Filatélica 
Nacional, a partir de ideias 
apresentadas aos Correios 
pela sociedade, pelos órgãos 
governamentais e pelas ins-
tituições representativas dos 
vários segmentos históricos, 
socioculturais e ambientais. 
Podem ser enviadas suges-
tões associadas aos  temas: 
artes, cultura popular, datas 
comemorativas, arquitetura, 
esportes, fauna, flora, litera-
tura brasileira, personalida-
des, meio ambiente, turismo, 
entre outros.

SUGESTÃO DE SELO

Da assessoria

Dos 13 deputados estaduais 
do PMDB, 11 são pela coliga-
ção à reeleição do governador 
Beto Richa (PSDB) nas eleições 
de outubro. Os deputados são 
considerados "chaves" na con-
venção marcada para o dia 20 de 
junho em Curitiba. "No PMDB, 
o grupo dominante é dos deputa-
dos estaduais. São eles que têm 
um elo muito mais forte com 598 
convencionais que vão decidir a 
participação do partido nas elei-
ções", disse o deputado federal 
Osmar Serraglio, presidente do 
PMDB-PR."E a opção deles é 
com o governador Beto Richa. 
É a maior bancada de apoio a 
Richa na Assembleia Legislativa. 
São 13 deputados e eles também 
estão preocupados na própria 
eleição", completou Serraglio.

"O PMDB integrou nesses 
últimos três anos a base de apoio 
ao governador na Assembleia, 
integramos o governo, partici-
pamos da discussão, elaboração 
e implementação das políticas 
públicas do atual governo, sabe-
mos que os fundamentos desse 
governo são muito importantes 
para promover a inclusão social 
e o desenvolvimento econômico", 

disse o deputado Luiz Claudio 
Romanelli que ontem esteve em 
Brasília com o presidente nacio-
nal da legenda, Michel Temer. 

No encontro com Temer, 
participaram ainda o deputado 
Capito Quintana - cotado pelos 
deputados para ocupar a vice 
na chapa de Beto Richa - e o 
ex-governador Orlando Pessuti, 
secretário-geral do PMDB do 
Paraná. "Não haverá qualquer 
interferência da direção nacio-
nal do partido quando ao resul-
tado da convenção no Paraná. A 
prioridade do diretório nacional 
é o apoio a presidente Dilma", 
adiantou Romanelli.

VICE
No plano estadual, Roma-

nelli disse que "do ponto de vista 
objetivo, o PSDB oferece ao 
PMDB a indicação do candidato 
a vice-governador e ainda uma 
ampla coligação para as eleições 
proporcionais e entendemos, 

inclusive, que elegeremos mais 
deputados com essa coligação 
que com uma chapa pura".

Além de Serraglio, Romanelli 
e Quintana, do grupo de apoio a 
Beto Richa estão ainda os depu-
tados Luiz Eduardo Cheida, 
Luiz Claudio Romanelli, Nereu 
Moura, Teruo Kato, Waldyr 
Pugliesi, Artagão Filho, Alexan-
dre Curi, Jonas Guimarães, Ste-
phanes Júnior e Ademir Bier.

Nem mesmo a chance de 
o partido estar em um palan-
que Dilma/Beto, apoiando, ao 
mesmo tempo um candidato do 
PT e outro do PSDB, preocupa 
o deputado. "O diretório nacio-
nal do partido não fixou nenhuma 
diretriz que pudesse vedar nos 
estados aliança diferente da 
nacional. Isso faz parte do atual 
modelo de democracia do País", 
disse. 

 
DESTRUIDOR

Já o ex-governador Orlando 

Pessuti (PMDB) respondeu nas 
redes sociais aos que o ques-
tionaram por não apoiar a pré-
candidatura do senador Roberto 
Requião (PMDB) ao Governo 
do Paraná. “Requião destruiu 
pelo menos duas gerações de 
peemedebistas, matando no ovo 
qualquer sinal de talento e inde-
pendência. O Requião sempre foi 
assim. Sempre matou candidatu-
ras de companheiros do PMDB", 
disse Pessuti.

"Foi assim em 1994 quando 
não deixou o Elias Abrahão ser 
candidato a governador. Foi 
assim em 2004, quando não dei-
xou o Gustavo Fruet ser candi-
dato a prefeito de Curitiba. Foi 
assim em 2010, quando não 
deixou que eu fosse candidato a 
governador. Foi assim em tantos 
municípios onde impediu can-
didaturas do PMDB ou apoiou 
candidatos de outros partidos 
quando o PMDB tinha candidato 
próprio”, lembrou Pessuti.

85% dos 
deputados 
peemedebistas 
querem Beto 
no Governo 

Divulgação

Deputados do PMDB apoiam Beto 
ELEIÇÕES 2014 NO PARANÁ

Legisladores peemedebistas estão fechados quanto à sucessão estadual 

Ontem foi dia de grande 
mobilização em Castro. Mais 
um ano, o município participa do 
Dia do Desafio, sob a coordena-
ção da Secretaria Municipal de 
Esportes. Assim, diversas ações 
aconteceram ao longo do dia em 
vários pontos da cidade, com o 
objetivo de incentivar a popula-
ção a praticar alguns minutos de 
atividade física. E, para deixar a 
ação mais interessante, há a com-
petição entre diferentes cidades 
do mesmo porte. Assim, neste 
ano, Castro competiu contra San 
Antonio de los Baños, em Cuba. 

“Para o Dia do Desafio, 
alguns minutos de atividades con-
tabilizam a participação. Mas, seu 
objetivo maior é que, a partir das 
ações neste dia específico, seja 
despertado na comunidade o inte-
resse pela prática de atividades 
físicas, contribuindo para o bem-
estar e a melhoria da qualidade 
de vida”, aponta Joana D'Arc 
Sommer, coordenadora do Dia do 
Desafio em Castro. “E, além de 
praticar uma atividade física que 
traz benefícios para a saúde, ao 
participar, a comunidade ainda 
ajuda Castro a vencer a cidade 
concorrente”, completou. 

A programação iniciou logo 

cedo, na rua Doutor Jorge Xavier 
da Silva, com exercícios de alon-
gamento para empresários e 
comerciários. Depois, foi a vez 
dos servidores participar das 
ações, incluindo o prefeito Rei-
naldo Cardoso. “Seria muito bom 
se mantivéssemos o hábito de 
realizar atividade física com frequ-
ência, o que contribui muito para 
a nossa saúde”, destacou. 

Os profissionais de Educação 
Física também visitaram Secreta-
rias que ficam fora do Paço Muni-
cipal. Ao longo de todo o dia, uma 
academia coordenou aulas de 
dança e brincadeiras no Parque 
Lacustre. “Algumas escolas leva-
riam suas turmas para o Parque 
Lacustre e outras desenvolveriam 
suas próprias ações, assim como 
algumas academias, que teriam 

atividades especiais para seus 
alunos”, comenta Joana. 

Profissionais da Secretaria de 
Esporte também estão visitando 
diversas empresas que agenda-
ram a participação neste Dia do 
Desafio. O registro das atividades 
físicas iniciou à zero hora e segue 
até a meia-noite desta quarta-feira 
e pode ser feito pelo 0800-643-
6690 – a ligação é gratuita – ou 
pelo site www.sescpr.com.br. 

O Dia do Desafio é realizado 
anualmente, sempre na última 
quarta-feira de maio.“O objetivo 
é despertar na população o gosto 
pela prática de alguma atividade 
física e o quanto traz benefícios 
para a saúde o bem-estar”, expõe 
o secretário municipal de Esporte, 
Antenor Telles.  

Neste dia, participantes de 

todas as cidades de vários países 
envolvidos no evento disputam 
uma competição amigável com 
cidades do mesmo porte, bus-
cando mobilizar o maior número 
de pessoas para a realização de 
atividades físicas. 

O Dia do Desafio é promo-
vido mundialmente pela Tafisa 
(The Association For International 
Sports For All), com sede na Ale-
manha, e que tem como objetivo 
estimular as comunidades a ado-
tarem uma vida mais ativa para 
melhorar a qualidade de vida e o 
bem-estar das comunidades. No 
Paraná, o Sesc coordena o evento 
desde 1997. Em 2013, 42,72% 
da população de Castro parti-
cipou de alguma atividade física 
promovida no Dia do Desafio, 
ficando bem à frente da concor-
rente Puerto Cabezas, da Nicará-
gua, que obteve apenas 2,27% de 
participação de sua população.

Nas ruas o envolvimento da comunidade foi notório ontem

Divulgação

Castro se mobilizou no 'Dia do Desafio' 

Nesta quarta-feira (28), Cas-
tro recebeu a segunda etapa das 
oficinas de capacitação do pro-
grama ‘Estrada para a Cidadania’, 
realizado pela CCR RodoNorte em 
parceria com as Secretaria Munici-
pal de Educação. No período da 
manhã, participaram os professo-
res dos quartos anos e à tarde foi 
a vez dos professores de quintos 
anos participarem. O encontro 
aconteceu no auditório da Secreta-
ria de Educação e foi coordenado 
por Patricia Trojano Campos. 

Durante toda a semana, sete 
municípios da região dos Campos 
Gerais recebem a segunda etapa 
das oficinas do ‘Estrada para a 
Cidadania’, que acontece em 12 
cidades do Paraná. O programa, 
que atende alunos de quartos e 
quintos anos do ensino fundamental 
com lições de educação no trânsito 
e meio ambiente, oferece a capa-

citação como uma oportunidade 
de professores e coordenadores 
dialogarem com os representantes 
do Grupo CCR, que confecciona 
o material didático do programa. 
Além de Castro, nesta quarta-feira, 
a oficina também foi realizada em 
Tibagi, na Escola Ida Viana de 
Oliveira. Durante o evento, as 
palestrantes complementam os 
conteúdos oferecidos pelo mate-
rial didático do programa, além 
de passarem informações sobre o 
portal estradaparacidadania.com.
br, que oferece conteúdo digital 
para o trabalho dos professores. 
No portal, as educadoras têm a 
disposição vídeos, jogos educa-
tivos e diversas atividades para 
desenvolver em sala de aula.

 Luciane da Silva Farias, 
pedagoga da Secretaria Municipal 
de Educação de Castro, destaca a 
relevância da capacitação aos pro-

fessores do município. “É impor-
tante que os professores tenham 
a oportunidade de reavivar seus 
conhecimentos com momentos 
reflexivos, para assim, ampliar as 
possibilidades de atividades com 
os nossos alunos”, afirma. Em 
Castro, 2,3 mil alunos serão aten-
didos pelo programa em 2014; 
no total, 21,5 mil estudantes e mil 
professores do Paraná participam 
do ‘Estrada para a Cidadania’ 
neste ano.

De Castro e Tibagi, as oficinas 
seguem para Jaguariaíva, Piraí do 
Sul e Carambeí, onde serão rea-
lizadas entre quinta e sexta-feira 
(29 e 30). Ponta Grossa, que 
recebeu as atividades até esta ter-
ça-feira (27), e Ortigueira – onde 
as oficinas serão ministradas no 
dia 2 de junho, completam a lista 
de cidades da região contempla-
das pelo programa.

Programa capacita professores
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Carambeí - Começou no 
sábado, 24, a 6ª Ação Voluntários 
BRF, iniciativa da companhia que 
contempla ações socioambientais 
dedicadas ao desenvolvimento 
das comunidades por meio da 
participação voluntária de seus 
colaboradores. Nesta edição, 
coordenada pelo Instituto BRF, 
além das atividades específicas em 
cada localidade, a companhia dis-
semina a cultura da alimentação 
saudável ao lançar uma Cartilha 
de Saudabilidade que irá permear 
os trabalhos desenvolvidos.

A ação ocorre simultanea-
mente em nove estados brasilei-
ros e mobiliza 30 unidades entre 
sedes administrativas, centros de 
distribuição e unidades produtivas. 
Mais de mil funcionários participa-

rão como voluntários e a expecta-
tiva é que as atividades beneficiem 
cerca de seis mil pessoas. 

No ano passado, 2 mil volun-
tários se engajaram em atividades 
do Programa Voluntários BRF, 
beneficiando mais de 40 mil 
pessoas. Participam colaborado-
res ativos (incluindo estagiários 
e aprendizes), pessoas que já 
se aposentaram na companhia e 
familiares de funcionários.

Entre os nove estados con-
templados, cinco municípios 
estão no Paraná. Em Carambeí 
as atividades estão sendo desen-
volvidas desde terça-feira, 27, até 
o próximo sábado, 31, na escola 
municipal Professora Theresa 
Gaertner Seifart, localizada na 
rua Natal, no Jardim Brasília. 

6ª Ação Voluntários BRF 
acontece em Carambeí

Da assessoria 

Tibagi - Encontrar destina-
ção correta para os resíduos sóli-
dos produzidos no espaço urbano 
é um dos muitos desafios encon-
trados pela administração pública 
na atualidade. Os lixões a céu 
aberto, muito comum em todo 
país, são forma inadequada, ilegal 
e indesejável de dispor os resí-
duos gerados, pois além de cau-
sarem prejuízos à saúde pública 
e ao meio ambiente, ainda apre-
sentam agravantes, como a pre-
sença constante de catadores de 
lixo e a inviabilidade de seu trata-
mento. Diante desta realidade, a 
Prefeitura de Tibagi saiu na frente 
e comemora nesta quinta-feira, 29 
de maio, os primeiros cinco anos 
de atuação do programa Recicla 
Tibagi junto à comunidade.

A prefeita Angela Mercer 
de Mello enaltece o trabalho 
desenvolvido pelo programa, 
mas reconhece a necessidade de 
ampliação das ações para fortale-
cimento e eficácia junto à comu-
nidade. “É inegável os ganhos 
que o município teve ao sair na 
frente de muitas cidades brasilei-
ras. Porém, a secretaria de Meio 
Ambiente vem realizando uma 
série de estudos, ao longo dos 
últimos meses, para melhorar 
ainda mais o programa”, acre-
dita. “A parceria com a Acamarti 
vem sendo cumprida em sua 
integralidade, e houve inclusive 
um acréscimo no valor repassado 
à entidade mensalmente, além do 
respeito às datas estipuladas no 

convênio, o que dá aos associa-
dos maior viabilidade em suas 
atividades”, reforça.

Dentre as ações imediatas, 
a prefeita anuncia o início de 
uma grande campanha de cons-
cientização através de meios de 
comunicação, além de trabalho 
nas escolas e grupos específicos 
da cidade. “Esta reestrutura-
ção aliada à conscientização da 
comunidade é algo constante e 
através das secretarias de Edu-
cação, Assistência Social e Meio 
Ambiente vamos ampliar esse 
trabalho. A correta destinação 
dos resíduos deve fazer parte do 
dia-a-dia das famílias tibagianas. 
Por isso, queremos reforçar esta 
necessidade, fazendo com que 
o cidadão colabore consciente 
de seu papel em favor do meio 
ambiente, sabendo que estarão 
contribuindo com um mundo 
melhor para as futuras gera-
ções”, acentua.

O secretário interino de Meio 
Ambiente, Murillo Mercer de 
Mello acredita que o sucesso do 
programa é devido à dedicação 
e empenho de todos os asso-
ciados da Acamarti. “São esses 

profissionais que diariamente 
colocam a mão no lixo do povo 
tibagiano com toda a dignidade, 
tendo seu trabalho respeitado. 
Essa valorização deve ser trans-
mitida a todos eles, pois tenho 
acompanhado em várias reuniões 
pela região e sempre Tibagi é 
dado como referência”, ressalta. 
“Enquanto muitos municípios se 
preocupam em dar fim a seus 
lixões, nós já estamos pensando 
na frente como é o caso do projeto 
de lei municipal sobre separação 
que visa à correta destinação de 
outros tipos de resíduos como 
entulhos de construção, galhos 
de podas de árvores, lixo eletrô-
nico, entre outros”, pontua.

Exemplos disso são os mais 
de cinco mil pneus usados e acu-
mulados durante anos no pátio 
da Prefeitura, oriundos de esta-
belecimentos comerciais e do 
próprio uso dos veículos oficiais, 
e que recentemente foram desti-
nados a uma unidade certificada 
para recebimento do material, o 
que garante o correto descarte. 
Mesmo fim dado a equipamentos 
eletrônicos, com a correta desti-
nação de mais de uma tonelada 

deste tipo de lixo. “Estes exem-
plos demonstram a preocupação 
que vai além dos resíduos desti-
nados ao Recicla, e comprovam 
um olhar à questão de maneira 
integral. Além da comemoração 
do excelente trabalho do Reci-
cla Tibagi realizado diariamente 
pelos associados da Acamarti, 
estamos buscando soluções 
para outros rejeitos acumulados 
durante anos nos pátios da pre-
feitura e no próprio aterro sani-
tário”, ressalta o secretário.

O prOgrama
Além de dar destino correto 

para o lixo, o programa prevê 
ainda campanhas de conscienti-
zação da população e valorização 
do trabalho dos agentes ambien-
tais (catadores de materiais reci-
cláveis). O Centro de Triagem é 
composto por um aterro sanitá-
rio com trincheira impermeabili-
zada e sistema de recirculação de 
chorume, além de barracão para 
triagem do lixo, pátio de com-
postagem e centro administrativo 
com vestiários, almoxarifado e 
refeitório para os trabalhadores 
da Associação de Catadores de 
Materiais Recicláveis.

Diariamente, Tibagi pro-
duz cerca de dez toneladas de 
lixo, dos quais grande parte são 
transformados em composto 
orgânico, além de destinação 
correta de materiais recicláveis 
e uma pequena parte constitui-se 
em rejeito e são destinados ao 
aterro.

Medidas como as adotadas 
pela Prefeitura de Tibagi contri-
buem para a preservação do meio 
ambiente e para a melhoria da 
qualidade de vida dos integran-
tes da Associação de Catadores 
do município. Atualmente, cerca 
de 90 associados trabalham para 
o desenvolvimento do programa.

Associação de Catadores de Tibagi tem 90 associados

Diariamente 
Tibagi produz 
10 toneladas 
de lixo

Divulgação

Recicla Tibagi comemorou 5 anos
MEIO AMBIENTE

piraí do Sul - O Ministério 
das Comunicações publicou no dia 
22 de maio, no Diário Oficial da 
União,  edital para contratação de 
empresas ou consórcio de empre-
sas para a implantação das redes 
metropolitanas do projeto Cidades 
Digitais. Piraí do Sul é um dos 
262 municípios contemplados 
pelo programa que busca moder-
nizar a gestão, ampliar o acesso 
aos serviços públicos e promover 
o desenvolvimento dos municípios 
por meio da tecnologia.

As redes serão implantadas 
nos municípios com menos de 50 
mil habitantes de todo o Brasil, 
selecionados entre 1.901 inscri-
tos. A previsão é que no segundo 

semestre deste ano se inicie a 
implantação das fibras ópticas e 
que a conclusão, com a operação 
assistida, seja em 2015.

O programa Cidades Digitais 
atua nas seguintes frentes: cons-
trução de redes de fibra óptica 
que interligam os órgãos públicos 
locais; disponibilização de aplica-
tivos de governo eletrônico para 
as prefeituras, nas áreas finan-
ceira, tributária, de saúde e edu-
cação; capacitação de servidores 
municipais para uso e gestão da 
rede; oferta de pontos de acesso 
à internet para uso livre e gratuito 
em espaços públicos de grande 
circulação, como praças, parques 
e rodoviárias.

Piraí será 'cidade digital'
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EspEciaL para o página um

O leilão de áreas de reflores-
tamento realizado pelo governo 
do estado na última segunda-feira 
fracassou. A tentativa de venda 
através de concorrência pública 
de sete áreas pertencentes ao 
Instituto de Florestas do Paraná 
não teve nenhuma proposta de 

compra. O Estado, porém, man-
tém a intenção da venda. No total 
as áreas ofertadas somam mais 
de 12 mil hectares e se tivessem 
sido vendidas renderiam mais 
de R$ 105 milhões aos cofres 
públicos.

Para o diretor presidente do 
Instituto de Florestas do Paraná, 
Luiz Malucelli Neto, o desinte-
resse pela aquisição das áreas se 
deve a atual inflação enfrentada 
pelo país. “Os preços propostos 
estão de acordo com o mercado, 
mas a exemplo de todo comér-
cio que está parado, a inflação 
desestimula investimentos”, 
salientou Malucelli.

De acordo com o diretor, 
todas as áreas ofertadas são de 

reflorestamento e o valor pedido 
por cada uma delas foi estipu-
lado por uma comissão de valo-
res, formada por especialistas 
em áreas rurais, membros da 
Secretaria da Fazenda, do Insti-
tuto de Florestas e da Secretaria 
de Agricultura.

O governo ainda não sabe 
qual solução irá adotar para pro-
ceder com a venda das florestas, 
mas segundo o diretor do Insti-
tuto, o assunto deve pautar um 
encontro com o governador do 
estado na próxima semana, de 
onde deve vir uma saída.

Sobre aS áreaS
Além de duas áreas locali-

zadas no município de Castro, 

ainda estão sendo ofertadas 
áreas de Doutor Ulysses, Cerro 
Azul e uma que fica entre Castro 
e Ponta Grossa.

Em Castro está a chamada 
Fazenda Paina que fica na divisa 
entre Castro e Cerro Azul e pos-
sui 958 hectares, e outra área no 
Bairro Ribeira que possui 624 
hectares. A terceira área, cha-
mada Fazenda Boa Vista está 
localizada entre Castro e Ponta 
Grossa e possui um total de 
877 hectares. As florestas loca-
lizadas no município de Cerro 
Azul somam sete mil hectares e 
as da cidade de Doutor Ulysses 
somam 3, 300 hectares. As flo-
restas fazem parte das 17 áreas 
rurais do Instituto.

Governo
mantém a
intenção
de vender
as áreas

Estado não conseguiu compradores
ÁREAS DE REFLORESTAMENTO EM LEiLãO

Da assEssoria

O Teatro Bento Mossurunga 
recebe nesta quinta-feira (29), às 
20 horas, show com 'Rosa Armo-
rial', através do Circuito Cultu-
ral Estadual da Música, do Sesi 
Cultura, com apoio da Diretoria 
Municipal de Cultura. Os ingres-
sos estão à venda no Museu do 
Tropeiro e custam R$ 6 e R4 3 
(meia entrada). 

A proposta do grupo parana-
ense 'Rosa Armorial' é promover 
uma imersão à cultura de raiz. O 
grupo é composto pelos músicos 
Carla Zago (violino), Marcela 
Zanette (flautas), Dú Gomide 
(viola caipira, violão, rabeca), 
Bruna Buschle (contrabaixo), 
Gabriela Bruel (percussão) e 
Denis Mariano (percussão) e 

possui canções baseadas no 
Movimento Armorial, criado ori-
ginalmente pelo escritor Ariano 
Suassuna, na década de 1970.

Artistas consagrados do movi-
mento artístico, como Antônio 
Madureira e Guerra-Peixe, são 
lembrados em faixas do Rosa 

Armorial. Formado em 2002, a 
banda traz arranjos de músicas 
voltadas para o folclore parana-
ense, visitando a dança ritualista e 
as melodias que descrevem a natu-
reza. A fusão do popular com o 
erudito entram em harmonia ainda 
com o fandango da cultura parana-

ense nas produções da banda.
Em julho do ano passado, o 

Rosa Armorial gravou um DVD ao 
vivo no Teatro Paiol, em Curitiba, 
com participações especiais de com 
a participação de Antônio Madu-
reira, Carlinhos Ferraz, Evandro 
Cardoso e Marina Prado.

Proposta do grupo é promover imersão à cultura de raiz 

Divulgação

Grupo 'Rosa Armorial' se apresenta hoje
NO TEATRO BENTO MOSSURUNGA

Divulgação

Prefeitura e parceiros discutem 
programação do Dia de Castro

Da assessoria

O Dia de Castro acontece 
em setembro. Mas, a Prefei-
tura, através da Secretaria 
Municipal de Indústria, Comér-
cio e Turismo, e seus parceiros 
já começam a organizar as ati-
vidades da edição deste ano, 
quando a festa completa 15 
anos. Para isso, um encontro 
será realizado nesta quinta-
feira (29), às 18h30, na sede 
do Sindicato do Comércio 

Varejista (Sindicastro). 
“Para a reunião, clubes de 

serviços e entidades que ao 
longo destes anos têm contri-
buído para o Dia de Castro, 
assim como músicos, artis-
tas, pessoas relacionadas ao 
esporte, entre outras áreas, 
para que possamos organizar 
algo especial para marcar a 
15ª edição da festa”, ressalta 
o secretário municipal de 
Indústria, Comércio e Turismo, 
Rodrigo Morais da Silva. 

A ideia, conforme o secre-
tário, é desenvolver uma pro-
gramação bastante variada, que 
agrade aos diferentes públi-
cos. “Desde o ano passado 
buscamos incentivar o envol-
vimento da comunidade. Com 
isso, as nossas festas ganham 
uma identidade própria, com 
maior participação da popu-
lação. Este novo modelo tem 
sido aprovado pelas entidades 
e clubes envolvidos e também 
pelo público”, destaca.

Da assEssoria

Na última quinta-feira (22), 
profissionais da Guarda Munici-
pal de Castro estiveram na escola 
estadual Professora Matilde Baer, 
onde participaram de palestra 
para pais e professores da ins-
tituição. Policiais da Patrulha 
Escolar, o delegado Mário Sérgio 
Zacheski, o Bradock, também 
participaram, totalizando cerca 
de 160 pessoas. A escola possui 
turmas do sexto ao nono ano do 
ensino fundamental. 

Da Guarda Municipal, par-
ticiparam Sonia Salete Braga e 
José Carlos Ferreira. Eles abor-
daram a importância da partici-
pação dos pais na vida escolar 
de crianças e adolescentes e 
esclareceram sobre a respon-
sabilidade dos familiares pelos 
atos ilícitos que os adolescentes 
com idade até 18 anos cometem. 
“Neste sentido, foram abordados 
temas como vandalismo, trân-
sito, drogas, respeito, preserva-
ção do patrimônio público, entre 
outros”, explica Salete. 

Conforme a secretária muni-

cipal de Segurança Pública, 
Regina Vassão Iezak, o encontro 
faz parte um trabalho constante 
que a Secretaria Municipal de 
Segurança Pública, através da 
Guarda Municipal, realiza em 
escolas municipais e estaduais 
do município, orientando os pais 
sobre temas relacionados à segu-
rança. 

A professora pedagoga da 
Escola, Gisele de Paula, explica 
que o trabalho motiva as famí-
lias para ajudarem na preserva-
ção e segurança da escola. “Há 
algum tempo planejávamos este 
encontro. Até que no final de 
semana anterior à reunião, pes-
soas entraram na escola e fize-
ram pichações. Alguns pais nos 
procuraram, preocupados com o 
problema e então achamos que 
seria um momento oportuno para 
o encontro”, aponta Gisele, que 
junto com a diretora Elisângela 
Klempovus, organizou a reunião. 

Representantes da Patrulha 
Escolar também esclareceram 
como funciona a Patrulha e o 
delegado Bradock ressaltou a 
importância da participação dos 

pais na vida de seus filhos. “Foi 
um momento bastante produtivo, 
em que os pais puderam enten-
der a importância de um bom 
relacionamento e a responsabili-
dade que têm sobre seus filhos. 
Temos feito reuniões frequente-
mente com os pais e percebemos 
bons resultados, como a diminui-
ção do número de faltas e maior 
participação e respeito por parte 
dos alunos”, frisa Gisele.

Segurança foi tema de palestra
ESCOLA MATiLDE BAER

Palestra levou autoridades
e  bom público à Escola

Da assEssoria

O Consórcio Intermunicipal 
de Saúde dos Campos Gerais 
(CIMSaúde), junto com a 3º 
Regional de Saúde, retomou 
na tarde de terça-feira as dis-
cussões sobre a implantação 
do Samu Regional. O encontro 
reuniu prefeitos e secretários 
da Associação dos Municípios 
dos Campos Gerais (AMCG) e 
ainda representantes de municí-
pios da 4ª e da 21ª Regionais 
de Saúde. “Quando assumi o 
Consórcio tinha duas metas. A 
primeira já cumpri com a reati-
vação efetiva do CIMSaúde, e a 
segunda espero resolver nas pró-
ximas semanas que é a instala-
ção do Samu Regional”, disse o 
presidente do órgão e prefeito de 
Castro, Reinaldo Cardoso.

Os esclarecimentos sobre a 
instalação do Samu foram fei-
tos pelo diretor de políticas de 
urgência e emergência da Secre-
taria Estadual de Saúde (Sesa), 
Vinícius Filipak e pelo coorde-
nador da 3ª Regional de Saúde, 
Jaime Menegoto Nogueira. Para 
o presidente do Consórcio esta 
discussão é muito importante 
para que os prefeitos se decidam 
pela instalação ou não do Samu 
Regional. “A implantação supre 
parte das necessidades dos pre-
feitos na área de saúde”, aponta.

Conforme a secretária de 
Saúde do município de Castro, 
Eliana Selmer Stockler, hoje as 
maiores dificuldades nos municí-
pios na rede de urgência e emer-
gência são referentes as equipes, 

que não são qualificadas, a falta 
de transporte adequado e os exa-
mes solicitados, que não condizem 
com os que os municípios ofe-
recem. “A implantação do Samu 
Regional iria pelo menos minimi-
zar estes problemas”, avalia.

De acordo com o diretor da 
Sesa, o Samu tem mesmo esta 
função. “Tenho que esclarecer 
que o Samu é apenas um dos 
componentes da Rede de Urgên-
cia e Emergência”, explica, com-
pletando que a Rede traz um 
pacote de gestão. “Esta rede traz 
agilidade no diagnóstico e rapidez 
nas internações”, garante, desta-
cando a economia que isto gera 
para o sistema de Saúde. “Hoje 
temos muitas pessoas que são 
internadas sem ter necessidade 
deste internamento”, completa.

Caso os 18 municípios da 
AMCG aprovem a instalação do 
Samu Regional, o Ministério da 
Saúde disponibilizará seis ambu-
lâncias avançadas com médicos 
e mais 19 ambulâncias básicas. 
Além da AMCG, a proposta 
de regionalização apresentada 
envolve municípios da 3ª, da 4ª 
e da 21ª Regionais de Saúde. 
Para toda esta região, incluindo 
Campos Gerais, seriam sete uni-
dades avançadas e 24 unidades 
básicas. O custeio da implanta-
ção da Rede deve ser rateado 
pelos municípios beneficiados. 
Uma nova reunião com prefei-
tos e secretários para definir 
a implantação será agendada 
nas próximas semanas. Hoje o 
Paraná conta com nove Samus 
Regionais.

CIMSaúde debate
o Samu Regional



Classificados a partir de R$ 1,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!
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seu imóvel?
Faça-nos 

uma visita
3233-4105
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VENDE-SE
Caminhão Mercedes Benz 1625 
9191. Pneus sem câmara, cabina 
leito cambio ZF16 marchas Fone 
(42) 99380772.

VENDE-SE
CAMINHONETE

C10 ano 76, valor a combinar, aceita 
gado de leite no negócio. Fone (42) 
98173230.

VENDE-SE
Hillux SW4 com 26 mil km, ano 2012 
automática nova, fone (42) 9938 0772 
ou 9937 4408.

VENDE-SE COURIER 2002
Vendo Courier 02, gasolina, 1.6, em 
bom estado. Valor R$ 13.500,00. 
Tratar pelo Fone (42) 9982-7677.

VENDE-SE SAVEIRO 2009
Vendo Saveiro 1.6 flex, básica, com 
4 pneus novos, capota marítima 
e protetor de caçamba. Valor R$ 
23.000,00. Tratar pelo Fone (42) 
9982-7677.

VENDE-SE VECTRA GL 
Vendo VECTRA GL 2.0, ano 98, 4 
portas, motor novo com 27 mil Km, 
bateria nova 70 A MOURA, placa 
“A” doc. Tot. quitado 2014, pneus 
novos, carro revisado na Carancar, 
FIPE valor R$ 12.685,00. Preço R$ 
11.400,00. Só vendo, tratar (42) 
9979-0600.

VENDE-SE GOL 98
90.000 km, 2 portas, ótimo estado 
ou troca por carro de 4 portas. 
Tratar com Reginaldo pelo Fone (42) 
9945-8032.

VENDE-SE UNO VIVACE 
Vendo novo UNO ano 2012, 4 portas, 
valor R$ 23.000,00 á vista ou financio. 
Tratar pelo Fone (42) 9971-3409. 

VENDE-SE CHÁCARA
Endereço Campo do Meio. Fone (42) 
98173230. Preço a combinar.

ALUGA-SE
Barracão pré moldado medindo 
480m2 e 5m de altura área fechada 
em Piraí do Sul Fone (42) 99380742 
ou 99374408

VENDEM-SE TERRENOS
Lotes diversos, local Termas de 
Rivieira e Santa Terezinha. Contatos 
pelos Fones (42) 8402-6308 ou (42) 
8855-3773.

VENDE-SE CASA JD NAÇÕES
Vendo casa JD Nações, próximo ao 
clube de campo, 2 quartos, 1 suíte, 
sala, cozinha, WC social, 78 m². Tratar 
pelo Fone (42) 9914-9256.

VARELA IMOVEIS VENDE
Casa com terreno comercial na AV 
Cruz Machado, com 2 quartos. Valor 
R$ 270.000,00. Contato pelo Fone 
(42) 3233-3000 ou (42) 9112-6092. 
WWW.Varelaimoveis.com.

VARELA IMOVEIS VENDE
Ótima casa na Rua Telles, 3 quartos 
com suíte e demais dependências. 
Valor R$ 390.000,00. Aceita finan-
ciamentos. Contato pelo fone (42) 
3233-3000 ou (42) 9112-6092. 
WWW.Varelaimoveis.com.

VARELA IMOVEIS VENDE
Casa na Santa Cruz, Rua Sezinando 
Bourguignon ao lado do mercado 
Lopes, aceita financiamento. Casa 
com 3 quartos e demais dependências. 
Valor R$ 165.000,00 Contato pelos 
Fones (42) 3233-3000 ou (42) 9112-
6092. WWW.Varelaimoveis.com.

VARELA IMOVEIS ALUGA
Maravilhosa casa em um lindo lugar 
que é a Castrolanda prox. Posto de 
gasolina. Valo R$ 4.000,00. Contato 
pelo Fone (42) 3233-3000 ou (42) 
9112-6092. WWW.Varelaimoveis.
com

CASAS EM CASTRO
Casas novas. Condomínio fechado. 
Dois quartos R$140 mil, financia-
mento Caixa. Fone (42) 99116291 
ou 91011022. 

CASA&CAMPO 
IMOBILIÁRIA- VENDE

Excelente imóvel em alvenaria-  área 
total de 133,60m² : com sala de estar, 
sala de estar intimo, copa, cozinha 
ampla, 04 dormitórios sendo 01 suíte, 
escritório/sala de TV, 01 WC social e 
lavanderia, churrasqueira ampla, 01 
WC social e despensa. Rua Consel-
heiro Jesuino- Vila Rio Branco. www.
imobiliariacasaecampo.com

CASA&CAMPO 
IMOBILIÁRIA- VENDE

Oportunidade única para imóvel 
com excelente localização! Rua 
Bertoldo Martins de Oliveira – Vila 
Rio Branco:Bairro residencial e rua 
pavimentada. Casa pronta para ser 
entregue (aceita financiamento). 
www.imobiliariacasaecampo.com

CASA&CAMPO IMOBILIÁRIA- 
VENDE/ ALUGA

Sobrado de esquina com sala com-
ercial ampla - 220 m². Localizado na 
Rua Urbano Borges Martins – Centro. 
www.imobiliariacasaecampo.com

VENDE-SE USADOS
Porta 80 cent. Compl. / Conjunto 
sanitário completo. / Janela 1.5 x 1.00 
com vidros sasazaki nova, Box de 
acrílico. / Contatos pelos Fones (42) 
3232-2246 ou 8874-0070. Nilson.

EMPRÉSTIMO PESSOAL
Rápido e seguro sem consulta ao 
Scpc e Serasa. Basta receber em 
conta. Mais informação ligue (42) 
3232 0322.

PRECISA-SE DE
REVENDEDORA

De uma das marcas mais desejadas 
do Brasil. Maiores informações (42) 
9834 2749 ou (42) 8845 4003.

COMPRO SUCATA
$ LIXO X DINHEIRO $

Compro latinhas, alumínios 
em geral, Inox, metal, cobre, 
antimônio, baterias. Pago o 
melhor preço e retiro em 
sua casa (Castro e região). 
Dúvidas e intenção de venda, 
entrar em contato pelos 
números: (42)9842-3492 / 
(42) 8433-6126 / (42) 9109-
7438. Falar com Cassiano.

XBOX 360 SLIM
Com kinect, 2 controles, 40 jogos, 
HD 250 GB, destrave JTAG. Contato 
Pelo Fone (42) 9854-2582.

VENDE-SE ENSILADEIRA
New Holland para pré secado, mod. 
790, espalhador, enleirador. KHUN 
GRS 25 duplo propósito, em bom 
estado. Contato pelo Fone (42) 
9982-4732.

DIGITAÇÃO DE TEXTOS
Faço digitação de textos e trabalhos 
escolares. Se você esta se formando 
ligar pelo Fone (42) 9806-7174.

REVENDEDORA
Seja uma revendedora de uma das 
marcas mais desejadas do Brasil, 
maiores informações (42) 9834-2749 
ou (42) 8845-4003.

VENDE-SE 
FILHOTES PINSCHER

Nascidos no dia 04/04/2014. Tratar 
pelo fone (42) 99750573 ou (42) 
8401-6523. Falar com Lucia.

AC CONSTRUÇÃO CIVIL
Construção civil, reformas em geral 
e acabamentos. Falar com Aroldo 
pelos Fones (42) 9921-6532 ou (42) 
8857-5536.

VENDE-SE 
RESFRIADOR DE LEITE

800 litros, ano 2008. Valor R$ 
6.000,00. Contato pelo Fone (42) 
9993-5386. Falar com Sergio.

PRODUTORES DE LEITE
Temos um produto sensacional e 
único do mercado, para prevenção 
e cura da mastite, com aumento 
na produção de leite e baixando a 
(CC5) sem uso de antibióticos e 
sem descarte do leite. Informações 
com Marcos 9919-8009. Almir 
9966-8591.

PAI LAERCIO
Trago seu amor de volta em 
7 dias. Resolvo qualquer tipo 
de problema. Site  www.
pailaercio.com.br. (43) 3152-
1658 / (43) 9678-5730

SUTIL MUDANÇA
Com caminhão fulgão, mudanças e 
viagem. Orç/ sem compromissos, 
falar com Luiz. Contato (42) 9982-
8784 ou (42) 8840-2562.

VENDO
Vendo tablets android 2.3, WIFI por 
R$ 179,00. Tenho também pen drives 
personalizados, carro mouse USB, 
caixa de som latinha, fone de ouvido 
MP3 sem fio. Faço em até 5 x no 
cartão, ou no $ com 5 % de desconto. 
Contato (42) 9938-3756 ou (42) 8879- 
5728. Falar com Anderson.

AULA VIOLA CAIPIRA 
(INICIANTES)

Canta Galo I, Fone: (42) 
9915-9150, 3233-13

VENDEM-SE 
NOVILHAS E VACAS

Raça Jersey holandesa e jersolanda. 
Contatos pelos Fones (42) 8402-
6308 (42) 8855-3773.

SALÃO ATELIÊ DA BELEZA
Atendimento ao publico feminino, 
trabalho personalizado e também com 
exclusividade no horário agendado, 
atendimento vip, nosso compromisso 
é atender bem e com serviços e 
produtos de ótima qualidade a um 
preço acessível, especialidade em 
mechas e retoques, realizamos trans-
formações incríveis em seu cabelo, 
ambiente aconchegante, também 
fazemos outros procedimentos entre 
esses: cortes femininos, depilação com 
fio egípcio, hidratações, penteados, 
maquiagem, escova sem formol (redu-
tor de volume) sem risco a saúde, nosso 
salão fica na Vila Rio Branco (próximo 
a Honda Tibagi Motos), fale com a 
Profissional Colometrista (Ângela) com 
mais de 5 anos de experiência e mais 
de 2.000 mechas já realizadas, atendi-
mento pelo fone: (42) 3233-3901 ou 
venha pessoalmente nos visitar e tomar 
um cafezinho.

LIXO X $$$
Compro latinhas – baterias- cobre- 
metal - Inox-antimônio e aluminio 
em geral. Pago o melhor preço em 
dinheiro, e retiro em sua casa. Tratar 
pelo fone (42) 9938-0387. Falar com 
Francisval.

ANUNCIE AQUI!

3232-5148

Câmara Municipal de Arapoti
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Arapongas - Um crime 
bárbaro chocou os moradores 
de Arapongas. Um jovem de 
27 anos matou os avós e depois 
praticou ato de canibalismo. O 
caso ocorreu nesta terça-feira 
na rua Iratauá com rua Cara-
cará, na Vila Araponguinha. Os 
idosos tiveram os corpos enca-
minhados ao Instituto Médico 
Legal de Londrina.

Segundo informações, a 
Polícia Militar foi chamada por 
vizinhos que ouviram gritos den-
tro da residência. O jovem esta-
ria sofrendo um surto psicótico 
e atacando os avós. Quando os 
policiais chegaram ao local, se 
depararam com a cena mais do 
que chocante. Amâncio Ramos 
Viana, de 78 anos, e Maria da 
Penha Viana, de 70 anos, esta-
vam mortos. Um dos dois che-
gou a ser degolado.

Mas, mais chocante ainda, 
foi encontrar o autor, o neto 
Maurício Viana Rosa, de 27 

anos, sobre os corpos prati-
cando ato de canibalismo. O 
jovem estaria retirando suas vís-

ceras e bebendo o sangue dos 
avós. Equipes do Siate e Samu 
também estiveram no local.

O casal assassinado seria 
de Grandes Rios e estariam 
passando alguns dias na casa 
da filha para cuidar do neto que 
sofre de transtornos mentais. 
O jovem apresentava sinais de 
facadas no pescoço. Não se 
sabe se foi cometido em defesa 
das vítimas, ou numa tentativa 
de suicídio. Maurício foi enca-

minhado ao Hospital Regional 
João de Freitas.

O caso repercutiu rapi-
damente, através das redes 
sociais, pelo acontecimento trá-
gico. O delegado do município 
de Arapongas foi procurado 
pelo Página Um diversas vezes 
durante o dia, mas não estava 
atendendo a imprensa por tele-
fone, já que a movimentação 
durante o dia na delegacia local 
foi intensa.

Movimentação intensa em frente a casa, onde o crime aconteceu

Policiais      
encontram neto 
comendo corpo 
e bebendo
o sangue

 Paulo Giovani

Neto mata avós e pratica canibalismo
CRIME BÁRBARO

Delegacia de Telêmaco
recebe nota máxima

NA REGIÃO

As subdivisões policiais de 
Laranjeiras do Sul, União da 
Vitória, Telêmaco Borba e Pato 
Branco tiveram a nota máxima 
na avaliação de qualidade feita 
pela Divisão Policial do Inte-
rior (DPI) divulgada terça-feira 
(27) durante o 1.º Encontro 
de Líderes da Polícia Civil, na 
sede da Associação Comercial 
do Paraná (ACP), em Curitiba. 
Cada subdivisão policial do 
Interior foi avaliada segundos 
os seguintes critérios: lideran-
ças e resolução dos problemas; 
nível de comprometimento da 
equipe; estrutura física e racio-
nalização do prédio; motivação 
e estímulo da equipe; recebi-
mento e primeiro contato com 
a população (nos critérios de 
delegacia-cidadã adotados pela 
DPI o cidadão deve ser tra-
tado como cliente); qualidade 
do atendimento integral ao 
cliente, qualidade do inquérito 
policial; qualidade do Boletim 
de Ocorrência (BO); planeja-
mento operacional; e capacita-
ção continuada dos servidores. 
De acordo com o delegado 
de Telêmaco Borba, Rubens 
Miranda, o resultado surpre-
endeu, principalmente, porque 
o município não tinha conhe-
cimento da avaliação. “Isto 
mostra que estamos traba-
lhando em prol da sociedade 
e para gente isto foi muito 
positivo para todos, inclusive, 
aos policiais para que a gente 
tenha mais ânimo de fazer jus 
à homenagem”, considera.

Para isto, Miranda infor-
mou que a delegacia está 
apostando no processo de 
capacitação forte entre outras 
questões. “Estamos buscando 
junto aos servidores dar mais 
vigor. Nós temos feito reuni-

ões diárias, semanais e men-
sais para capacitar policiais e 
mesmo com efetivo pequeno 
dar resposta mais rápida à 
sociedade. Sabemos que esta-
mos longe do ideal. Mas den-
tro do que disponibilizamos de 
recurso fomos bem avaliados”, 
conclui.

Segundo o delegado-titu-
lar da DPI, Rogério Antonio 
Lopes, a busca pela qualidade 
no trabalho policial vem sendo 
feita por meio de uma capaci-
tação continuada aplicada pela 
Divisão a todos os policiais do 
Interior e Litoral do Estado 
desde agosto do ano passado. 
“Essas notas que avaliam o 
desempenho de cada subdi-
visão foram dadas por uma 
comissão julgadora e tiveram 
como parâmetros dez critérios 
bem claros de avaliação do 
trabalho das subdivisões nesse 
período de agosto para cá”, 
explicou Lopes.

Participaram do encontro 
de lideranças os vinte dele-
gados subdivisionais e outros 
cinquenta policiais da base 
escolhidos por exercerem influ-
ência positiva entre os demais. 
“Essa é a segunda fase do 
nosso projeto de busca inces-
sante pela qualidade. Inicial-
mente a capacitação continuada 
era feita por profissionais da 
DPI que iam até o interior 
do Estado para ministrar os 
cursos e fazer as avaliações. 
Agora nós continuaremos indo 
até às subdivisões, mas com 
uma frequência bem menor, já 
que essa capacitação em cada 
subdivisão agora ficará a cargo 
dos líderes que aqui estão”, 
explicou Lopes.

*Com Assessoria

Ponta Grossa - Um aci-
dente na última terça-feira 
acabou tirando a vida de um 
homem de 52 anos. José de 
Paula Ferreira estava pilotando 
uma moto, quando acabou 
batendo na traseira de um Gol. 
O carro ia virar a esquina, mas 
a vítima não conseguiu desviar. 

A tragédia aconteceu na rua 
Francisco Otaviano, na Vila 
Palmeirinha, em Ponta Grossa. 
O Siate compareceu ao local e 
tentou reanimar a vítima, que 
acabou morrendo dentro da 
ambulância. O corpo foi enca-
minhado ao Instituto Médico 
Legal de Ponta Grossa.

Motociclista morre
em acidente

TRAGÉDIA

Motorista não conseguiu desviar e acertou o Gol

Paulo Silva

Assassino de jovem já está preso
CRIME ELUCIDADO

Telêmaco Borba - A 
Polícia Civil de Telêmaco 
Borba já elucidou o crime 
ocorrido segunda-feira (28), 
na avenida das Nações, em 
frente à Concha Acústica. 

O autor, que não teve a 
identidade revelada, contou 
que tinha se desentendido 
com a vítima por motivo 
fútil. 

“Ele teria jogado pedras 
no carro da vítima, que foi 
tirar satisfação e acabou 
sendo baleada. Mas já foi 
preso e está a disposição da 
justiça”, informou o dele-
gado Rubens de Miranda.

O acusado é responsável 
pela morte de um adoles-
cente, no inicio da noite de 
segunda-feira. 

Anderson da Silva, a 
vítima, mais conhecido como 

Café, estava junto com o 
irmão, quando o crime acon-
teceu.

No entanto, o irmão da 
vítima ainda não foi locali-
zado, segundo a polícia.

O Siate foi acionado, 
mas, quando chegou ao 

local, Anderson já tinha 
morrido. Ele foi alvejado no 
peito, correu alguns metros, 
mas caiu agonizando, con-
forme testemunhas. 

O corpo foi encaminhado 
ao Instituto Médico Legal de 
Ponta Grossa.

Homicídio aconteceu na noite de segunda-feira (28)

Marcos Mello

A Polícia Militar de Castro 
prendeu um homem acusado 
de estelionato em Castro. O 
homem estava numa das loté-
ricas do município tentando 
aplicar o golpe. A funcionária 
desconfiou e acabou chamando 
a Polícia. O autor foi encami-
nhado à delegacia local.

Segundo informações, o 
estelionatário, a princípio, pediu 
para que a funcionária efetu-
asse o depósito de R$1500 
reais em uma determinada 
conta corrente. Enquanto isto, 
ele conversava com alguém por 
telefone dando a entender que 
estava com o dinheiro na mão.

O homem pediu a funcioná-
ria realizar um segundo depó-
sito, na mesma conta, e, desta 
vez, com valor maior. A aten-
dente suspeitou que pudesse se 
tratar de um golpe e chamou a 
PM. Aos policiais, o responsá-
vel informou que não possuía 
dinheiro e que estava sendo 
vítima de outro golpe, onde 
estelionatários estariam lhe 
obrigando a fazer o depósito.

Golpista diz 
ser vítima de 
estelionato

Lotérica foi alvo
de estelionato

Divulgação

Idoso foi decapitado

Paulo Giovani
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29/5
Camila Debtio, Estela de

Oliveira, Jean Fanha, Marilu
Cordeiro, Mônica Drees,

Pedro Bueno, Roger Ribas

30/5
Amauri Backer Gomes

André Romanovski
Cybele Gomes da Silva
Fábio Lopes Sampaio

Felipe José Nascimento
Maria Alves Cardoso

Neide Martins
Paulo Gonçalves

Rafaella Camargo
Tony Kamada

Libra - Você vai recuperar o
seu otimismo uma vez que fizer
uma escolha clara - não a
desperdice.

Escorpião -  Permita que
outros envolvidos na conversa falem
sem serem interrompidos! Você
vai se surpreender com as reações.

Sagitário - Você encontrará
satisfação exatamente onde
esperava encontrar problemas para
resolver.

Capricórnio - Seus laços com
pessoas mais jovens vão lhe trazer
alegria. Livre-se de dúvidas inúteis.

Aquário - Suas novas idéias
lhe trarão sucesso. Só não coloque
a carroça na frente dos bois que
tudo vai correr bem.

Peixes - Você vai se concentrar
em suas estratégias e ações para
atingir seus objetivos. É hora de
voltar à pista.

Áries - Você vai ter
dificuldade para manter os pés no
chão e sua cabeça, hoje, estará
completamente nas nuvens.

Touro - Você estará menos
emocional do que o habitual. Isso
faz com que você seja muito eficaz
em resolver certas situações.

Gêmeos - Você vai ser atraído
a assumir riscos e a sorte espera
por você caso o faça, apesar do
perigo.

Câncer - Você vai conseguir
estabelecer um bom equilíbrio entre
o trabalho e a sua vida privada.

Leão - Sua indecisão está
fazendo você se sentir
desconfortável. Tome uma decisão
para encontrar a sua paz interior.

Virgem - A atmosfera vai ser
descontraída. Você se dedica a
novos prazeres sem perder seu
senso.

A beldade piraiense Sthe-
fany Ferreira ganhou o
Concurso Miss Paraná -
Organização Danilo D'Avila ,
realizado dia 03 de maio em
Apucarana, no Teatro Fênix,
onde representou Piraí do Sul.
Trinta candidatas participaram.
Além da ótima premiação,
ela se credenciou para o Miss
Brasil Globo realizado em 15
de maio, na capital federal.
Em Brasília participaram 24
candidatas de vários estados,
e de lá trouxe para o Paraná o
3º lugar no Miss Brasil Globo.

Sthefany obtém a
3ª colocação no

Miss Brasil Globo

As irmãs Vitoria, de 12 anos, e Valeria
Lobo da Silva, de 6 anos, filhas de Celia
Isabel da Silva Teixeira e Valério Lobo
da Silva em lindo ensaio fotográfico

Destaque para o aniversário de 3 aninhos de Henrique Kusdra Teixeira,
realizado no dia 24 no prédio do Oles que recebeu decoração com motivo

do Homem Aranha por Antoniely Decorações. Na foto o aniversariante com os
pais Henrique Kusdra e Marize Kusdra e os irmãos Lucas e João Rafael Kusdra

A princesinha Lauren Farias Pedroso,
de 2 aninhos, filha de Fernanda Farias
e Rodrigo Martini, em lindas fotinhas

Comandados pelo técnico Nico, o time de futsal
do Sagrado Coração, de Ponta Grossa, bem que tentou

mas acabou perdendo nos pênaltis para o Júlio Theodorico,
e foi eliminado do JEM. Resultado injusto depois de

estar a frente do placar e permitir o empate
em dois gols nos minutos finais de partida

Divulgação
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